



"Besuchergruppen ist der Zutritt verboten!" Dieser Satz steht an einigen Türen, die Tanja Hess von der ZDF-Zuschauerredaktion dem Homepagekurs der Hessenwaldschule öffnet. Weil die Gruppe sehr überschaubar ist und sich die Hessenwaldschüler vorbildlich benehmen, erleben sie die Vorbereitungen für

das "heute-journal" im Allerheiligsten des Senders hautnah: dem total grünen virtuellen Studio, in dem nur der langgezogene Tisch echt ist. Sie beobachten Kamera-Roboter und die Arbeit in der Bildregie im abgedunkelten Raum mit der riesigen Glaswand, auf der unzählige Sender und Bildfenster zu sehen sind und sind live dabei, als Norbert Lehmann einen Teaser für die "drehscheibe" live ansagt. Nicht nur Niklas ist begeistert: "Es war sehr informativ und Frau Hess hat alles sehr verständlich erklärt."











 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
[Weiterempfehlen](#)
[Abonnieren](#)



Live beim ZDF

Am 15. Januar besuchte der Homepagekurs den ZDF in Mainz. Die Anreise erfolgte zuerst mit der Bahn und anschließend mit dem Bus.

Beim ZDF angekommen durften wir erst einmal eine halbe Stunde warten, da wir zu früh vor Ort waren. Danach empfing uns unsere Führerin Tanja Hess freundlich, und zeigte uns zuerst einen kurzen Film, in dem man die Produktion einer Tagesjournalfolge sah. Daraufhin führte sie uns durch das ZDF Gelände. Zuerst ging es für uns hinter die Kulissen des „Heutejournal“'s, wobei der Hintergrund bei einer Sendung von einem Computer auf die grünen Wände projiziert wird, und das einzig echte der Tisch und die Moderatoren sind. Anschließend sind wir in den Raum der Kindernachrichten „Logo“ gegangen, dieser war auch mit grünen Wänden versehen. Diese Art der Sendung wird ebenfalls mit Hilfe von Projektoren in eine bunte Kinderwelt verwandelt.

Als wir dann in die Bildregie kamen, staunten alle, da diese Arbeit sehr viel Koordination verlangt.

Der sehnlichste Wunsch von uns, war einmal eine Live-Sendung des ZDF's mitzuerleben. Dieser Wunsch wurde uns anschließend erfüllt. Als der Moderator der „Drehscheibe Deutschland“ kam, erlaubte er uns, bei einem Live-Teaser dabei zu sein. Dies freute uns, und auch unseren Lehrer, Roland Lörzer, sehr. Wir besuchten auch weitere Studios, z.B. „Das aktuelle Sportstudio“ und „ZDF History“. Dieser Tag ging leider viel zu schnell zu Ende. Am Mainzer Bahnhof, hatten wir noch 50 Minuten Zeit, so gingen wir noch etwas essen, bevor wir in den Zug einsteigen konnten und nach Hause fuhren.

Was ein Ausflug!!!

Geschrieben von Selina Brand und Christoph Werkmann

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=114&printview=1&pdfview=1>

[Powered by](#)
[Contrexx WCMS](#)